

平成28年10月7日

保護者の皆様

世田谷区立 笹原小学校 PTA
家庭教育学級係

第2回家庭教育学級開催のご報告

～ 平成28年度 家庭教育学級テーマ：子どもの心と身体の健康 ～

秋涼の候、皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、去る10月1日（土） 笹原小学校多目的室にて、第2回家庭教育学級「発達障害ってなんだろう？」と題し世田谷区発達障害相談・療育センター「げんき」より講師をお迎えして学習会を開催いたしました。

学習会は発達障害の特性についての説明や言葉かけの方法、参加者同士でワークなどを行いました。

子どもは抽象的な言葉を理解するのは難しいので、具体的な言葉で伝える。「ちゃんとしないさい」→「手は膝、お尻を椅子につけて座る。」や、否定的ではなく、肯定的な言葉かけをする。「ここに置かない！」→「ここに置いてね。」何かを注意するときには「なんでできないの！」→「どうしたらいいのかな。」など、どの子どもにとっても、よい言葉かけを教えていただきました。

参加者からは「今まで誤解のあった発達障害についての知識を正せてよかったです。」「ワークの時間は日常を振り返り大変役に立った。」などの感想をいただき、充実した学習会となりました。

今回は、35名の方にご参加いただきました。ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

学習会の資料をPTA室に掲示しています。ご自由にご覧ください。

